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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Bremens Beteiligung am Förderaufruf des Bundesprogramms "Sanierung kommunaler Ein-
richtungen in den Bereichen Sport, Jugend und Kultur“ 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. In welchem Umfang hat sich Bremen am aktuellen Förderaufruf des Bundespro-
gramms "Sanierung kommunaler Einrichtungen in den Bereichen Sport, Jugend und 
Kultur" beteiligt und gab es konkrete Anträge oder Bewerbungen für Fördermittel 
aus diesem Programm? 

 
2. Welche Schritte hat der Senat unternommen, um Mittel aus dem Bundesprogramm 

für die Sanierung kommunaler Einrichtungen in den Bereichen Sport, Jugend und Kul-
tur zu beantragen oder zu nutzen und gibt es bereits konkrete Pläne oder Einrichtun-
gen, Projekte in Bremen, die als potenzielle Empfänger für Fördermittel im Rahmen 
des Bundesprogramms für die Sanierung kommunaler Einrichtungen in den genann-
ten Bereichen in Betracht kommen? 
 

3. Welches Förderpotenzial seitens des Bundes wäre grundsätzlich für Bremen vorhan-
den gewesen und wie viel davon wurden bislang seitens Bremen in Anspruch genom-
men, falls Fördermittel bereits abgerufen wurden? 
 

 
Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


